

3 de diciembre de 1984

## Los comerciantes se oponen al hipermercado Kanguro

**Burgos.**- Unos doscientos comerciantes burgaleses se han concentrando hoy en la plaza Mayor, frente al Ayuntamiento, para expresar su protesta ante la próxima construcción de una gran área comercial, junto a la carretera nacional Madrid-Irún en terrenos que ocupó Palacios Auto Agrícola. Desde la cadena comercial Kanguro, promotora del proyecto, se ha indicado que se prevé construir una amplia zona comercial en la que podrán tener cabida los comerciantes burgaleses que lo deseen y que, además, supondrá la creación de 200 puestos de trabajo. La

protesta estaba promovida por la Federación Provincial de Empresarios de Comercio, y por las asociaciones de libreros, de los mercados de abastos y del gremio de detallistas de alimentación. Los comerciantes hicieron entrega en el Ayuntamiento de un escrito dirigido al alcalde en el que expresan su rechazo a la modificación urbanística prevista en esa zona que permitirá la construcción del hipermercado, poniendo en peligro la supervivencia de los pequeños establecimientos.

Ayer se concentraron en la Plaza Mayor  
**Los comerciantes protestan por la construcción de un hipermercado**